

abrazo de rigor y las gracias por haber llegado con bien a Compostela.

Espero que estas pocas letras sirvan de aliento a todos aquellos que tengan en mente

peregrinar algún día. Tengo la seguridad que les merecerá la pena. Para ellos y para los que ya han hecho el CAMINO el saludo que desde tiempos remotos vienen dándose los peregrinos:

¡¡ULTREYA!!.

PD: ULTREYA es una Antigua expresión gallega que significa HASTA EL MÁS ALLÁ.

Fernando Atance

Rincón del Poeta

Semejante a quien eres te convoco.
Ajena de quien eras te percibo.
Envuelta de ti misma te recibo.
Desconocida del estar te invoco.

Me erizaba tu piel. Ya no la toco.
Ahora es ayer tu entonces compasivo
Yerma verdad tu beso relativo.
Hoy es de golpe aquel poquito a poco

Vienes mejor de lo que nunca fuiste.
Silente ante la rabia, entonces muda.
No te muerde el azogue de mi ausencia.

Aquel descuartizarse ya no existe.
Ya no brillan tus ojos en la duda.
Ya no puede dolerme tu presencia.

Jolio Baena